



*Quibdó, Chocó.* Hoy se lleva a cabo en Quibdó un foro de derechos humanos organizado por la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos. En la mesa principal se encuentran autoridades del Estado, civiles y militares, y representantes de la Iglesia y la sociedad civil. Este foro da seguimiento a diferentes acciones que promueve la Oficina de la ONU para los Derechos Humanos con el fin de construir soluciones frente a la difícil situación que atraviesa esta zona del pacífico colombiano. Uno de los objetivos del foro es la creación de una mesa interinstitucional, en la que estén presentes Estado y sociedad civil, con el fin de promover acciones de respeto a los derechos humanos.  
Fotos Adriana Rubio (ONU-ddhh)

 [Galería de imágenes](#)